



第48回体育大会

～ 一心 ～

5月26日（金）は、絶好の体育大会日和になりました。来賓の皆様をはじめ、保護者の方々にも、多数参観していただけたこと、とても嬉しく思います。ありがとうございました！！

今年度のスローガンは「**一心**」です。心をひとつに合わせ、体育大会を精一杯やり遂げようという熱い想いが込められているスローガンです。生徒達は、各々が持てる力を存分に発揮して、ブロックの団結力を結集しました！！

【学年競争遊技】

★1年生 『 Yes my road ～馬の道をたどって～ 』



1年生は、『Yes my road ～馬の道をたどって～』。生徒が馬になり、その背をバランスをとりながら、軽快に駆け渡る競技です。馬の道を途絶えさせないよう、落下しないよう、みんなの気合が感じられました。接戦を制したのは赤ブロック！！



★2年生 『 ジャンプ!ジャンプ!レボリューション☆Ⅱ 』



2年生は、昨年度に引き続き大縄跳びに挑戦しました。さすが2年目！！跳ぶ回数が劇的に進化していました。A・Bチームの最高回数を合計して競いましたが、黄120回・赤ブロック91回、ハイレベルな戦いでした！！



★3年生 『 棒一っとしてんじゃねーよ！ 』



3年生は、『棒一っとしてんじゃねーよ！』いわゆる棒引きです。砂ぼこりを舞い上がらせながら、引きずられても最後まで諦めない姿、仲間の加勢に駆けつける姿は迫力満点でした。担任の陣取りジャンケンも赤が勝ちましたが、競技は黄ブロックの勝利！！



【ブロック種目】

★変化リレー

バランスボール・縄跳び・一輪車など、さまざまなアイテムをバトン代わりにブロックで繋ぐ『変化リレー』。懸命に競技する姿にあたたかい拍手が送られていました。結果は黄ブロックの勝利！



★玉入れ

定番の『玉入れ』。何歳になっても楽しめるのがこの競技。結果は赤ブロックの圧勝でした。最後は保護者の方にも参加を募り、童心に帰って3年生と勝負してもらいました。結果は…保護者がメンツを保ち勝利！！



【部活動行進】

各々の部活動プラカードを先頭に入場した『部活動行進』。日々の努力・取組から、胸を張って行進する部員の姿には、自信と誇りが感じられました。目標に向かいともに切磋琢磨する仲間は、みなさんにとってかけがえのない財産です。

【ブロック対抗校歌合戦】



今年度初企画の『ブロック対抗校歌合戦』。練習時から、生徒達が全身全霊で校歌を歌う(?)姿に心を打たれ、ぜひ、その姿を保護者の方々にもご覧いただきたい～そんな思いで今年度『ブロック対抗校歌合戦』をプログラムに入れました。八児中学校生であることの誇りを



胸に高らかに熱唱する姿。赤ブロックには『情熱に燃える歌声でしたて賞』・黄ブロックには『輝く笑顔あふれる歌声でしたて賞』が贈られました。

【ブロック種目】

★ブロック対抗リレー

最後の種目は、『ブロック対抗リレー』。それぞれのブロックの精鋭選手が威信をかけて全力で走り抜けました。結果は黄ブロックの勝利！！



生徒のみなさんの“本気”に感動しました。勝負に勝ち負けはありますが、全力でやり遂げた達成感、みなさんの心に残ったことでしょう。この体育大会で培ったものを是非これからの学校生活に生かし、またひとつ大きく成長した姿を見せてほしいと思います。



黄ブロック

優勝 黄ブロック



3年生最後の体育大会



赤ブロック